

# もりかわ農場だより

当農場のお米を購入して頂きありがとうございます。

もりかわ農場の事をお客様にご紹介いたします (\*^\_^\*)

- ★ 11月4日 ヤンマーミュージアムのマルシェ
  - 11月18日 マナービレッジ写風館のマルシェ
  - 12月8、9、10日 愛知県金山駅 長浜物産展
- に出店しました



お米、黒豆、白豆、自家製味噌、大根、ブロッコリー、ネギ、米粉、角餅、丸餅を販売いたしました。

この中で一番購入していただいたのが… なんと**大根**でした！！

ありがとうございました



米粉は、当農場の無農薬米（コシヒカリ）を製粉してものです。グルテンフリーなので、小麦粉アレルギーの方にも安心。

揚げ物の時、小麦粉の代わりに使っていただくと、油の吸収率をおさえるので、カロリーカットになりますよ (^-^)

- ★ もち加工が始まりました  
角餅、丸餅、鏡餅を従業員ががんばって作っています。  
12月ということもあり金山駅の物産展でもお餅ともち米の売れ行きがよかったです。
- ★ 秋から冬へ。。。。



11月中～下旬頃、湖北では紅葉の見ごろを迎えていました。

今年の11月は雨が多かったため、紅葉が乾燥せず、長い期間きれいな紅葉を見ることができました。



12月7日、強い寒波が日本列島の上空にきたので、湖北では雪が降り積もりました。

今年は雪が多いそうです (T\_T)

- ★ 年末年始のご案内  
12月28日（木）までお米等 ご注文を承ります。  
年明けは1月9日（火）からご注文を承りますのでお願いいたします。

## \* 編集後記 \*

雪がつもり、冬本番を迎えました。  
2017年も残りあと数日… いろいろありましたが、大きなケガや病気をすることなく過ごせてよかったと思います。

来年も健康で元気に過ごせますように…

みなさま、よいお年を🍷

そして、来年もよろしく願いいたします。

\* Ko